







千畑小学校 学校報 No.4 R 5.4.24 4月も最終週です号



ご参加ありがとうございました PTA 学習参観日

20日(木)のPTA学習参観日には、保護者の皆様に多数のご参加をいただき、ありがとうございました。 新学期がスタートしてわずかな日数でしたが、張り切って学習に臨んでいる子どもたちの姿をご覧いただくことができました。

4年ぶりに開催された総会やその後に行われた学年 懇談会では、今年度の方針や予算等について共通理解 を図ることができました。また、役員の方々による専門 部会では、今年度の各専門部の活動について熱心な話 合いが行われました。

さっそく、明日25日(火)は、環境部の事業である「PTA早朝作業」です。ご協力のほどよろしくお願いいたします。







4年ぶりに開催されたPTA総会



専門部会の話合い



6年生 全国学力・学習状況調査

18日(火)、6年生が全国学力・学習状況調査に臨みました。調査は、国語・算数の問題と学習・生活に関するアンケートです。左の写真からも真剣に臨んだ様子が伝わってきます。6年生のみなさん、ご苦労様でした。

学校では学力向上に向けて、今回の調査結果をもとに 課題を分析し、指導に生かしてまいります。

お願い 校地内・登下校の安全のために

① グリーンベルト設置 自家用の乗り入れの禁止について

歩道の目印となるグリーンベルトが、学校北側の道路から児童玄関前まで、学校南側の駐車場横の2カ所に設置されました。本校では校地内での安全確保のため、これまで同様、子どもたちが校庭やグラウンドに行き来するスペースである校舎正面側への自家用車の乗り入れを禁止いたします。また、校舎北側(郵便局側)の駐車場はバスプールですので、朝や下校バスの時間帯の自家用車の乗り入れもご遠慮ください。ご理解とご協力をお願いいたします。



校舎正面側のグリーンベルト

② バスの降車時の安全について

バスの運転手さんより、「子どもたちがバスから降りたときに、すぐに動いてしまい、危険なときがある。」という声が寄せられました。これを受けて学校では、次のように安全指導を行っています。

バスから降りる →**バスから離れて止まって待つ** →**バスを見送ってから歩き始める** ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。

I年生を迎える会 & 縦割り顔合わせの会

1年生が入学して10日あまりとなりました。21日(金)は、「1年生を迎える会」を行い、1年生を囲み全校でゲームを楽しみました。また、この会を通して「縦割りグループ活動」も始まりました。縦割りグループは24グループあり、1年生から6年生までの異学年で編成されています。これからは、6年生がリーダーとなり、グループで掃除をしたり、学校行事や集会で一緒に活動したりしていきます。学年が異なる子どもたちが協力して活動することを通して、相手を思いやる心や責任感などを育んでいきます。



1年生と6年生が手をつないで入場



全校でのじゃんけん列車ゲーム



縦割りグループでのゲーム

まひるっ子の活躍

◆秋田県小学生春季ソフトテニス大会 第3位 5年:○○○○(仙北スポ少)